



Stadt Bern
Stadtrat

Der Stadtrat von Bern trauert um seine Kollegin

Judith Renner-Bach

Stadträtin

20. Oktober 1953 bis 28. Februar 2015

Judith Renner-Bach war seit Januar 2011 für die Bürgerliche Demokratische Partei im Berner Stadtrat. In ihrer politischen Arbeit im Stadtrat hat sie sich insbesondere für ein zukunftsorientiertes Bildungswesen sowie die Gleichstellung von Frau und Mann eingesetzt. Mit Judith Renner-Bach verliert der Stadtrat eine kompetente und engagierte Politikerin.

Der Stadtrat dankt der Verstorbenen für ihre wertvolle Arbeit. Er wird ihr stets ein ehrendes Andenken bewahren und spricht den Angehörigen sein herzliches Beileid aus.

Bern, 4. März 2015

Für den Stadtrat:

Claude Grosjean, Stadtratspräsident